

## **Vergangenheit und Zukunft der Stadtlandwirtschaft: Montafoner Steinschafe im Dornbirner Oberdorf - ein Abendspaziergang mit Markus Stadelmann (Biolandwirt und Bäcker) und Rochus Schertler (Naturschutzbund)**

„Urban Gardening“ ist zwar in aller Munde. Die Haltung von Nutztieren hingegen war zwar bis in die 1960er Jahre überall in Vorarlberger Ortschaften gang und gäbe, ist heute aber aus dem Siedlungsraum weitgehend verschwunden. Eine bemerkenswerte Ausnahme stellen Markus Stadelmann und seine Herde Montafoner Steinschafe dar. Mit diesen seltenen Tieren bewirtschaftet er Grünflächen und Büchel rund ums Dornbirner Oberdorf, die wir bei dieser Abendexkursion unter die Lupe nehmen werden.

Datum: 22.06.2016, 19:00